

井野小校区コミュニティ通信

井野小学校区コミュニティ運営協議会

井野小学校区コミュニティ運営協議会発足会

平成二十七年十一月十九日午後七時から井野小学校ランチルームで井野小学校区コミュニティ運営協議会発足会が開催されました。各行政区の区長を初め各団体役員の参加を頂き委員の紹介並びにコミュニティ運営協議会の必要性について参加者に説明を致しました。

平成27年度役員紹介

- 会長 松本 一成
- 副会長 井上 尚俊
- 副会長 南里 久美
- 会計・事務局長 猪瀬 正典
- 監査 大石 龍助
- 監査 小林 賢治
- 顧問 町議 飛賀 貴夫
- 顧問 町議 南里 正秀
- 顧問 小学校校長 横尾 勝博

今後共、皆様方の協力を宜しくお願い致します。

地域コミュニティとは？

地域コミュニティとは、地域をよくして行くことを目的に結成された集団、組織やそのつながり全てのことを言います。具体的に行政区（自治会）、ボランティア団体、消防団、PTA、青年団、婦人会等有ります。「町民の力を地域に生きる、より暮らしやすい魅力ある。まちづくり」を目指す「地域社会」を「地域コミュニティ」と定義されています。

なぜ必要なの？

地域コミュニティは、地域に暮らす町民と町民との交流の場であり、その活動を活性化させることにより、「自分たちの地区は自分たちでつくる」という自治意識の醸成や、ふるさとの愛着、誇りを持つことにつながります。また、町民同士の信頼関係やつながりが生まれることで、町民同士の見守りが働き、防災・防犯対策などに繋がりがいざという時に助け合うことができます。よって、暮らし



やすい魅力あるまちづくりを実現するために、地域コミュニティは必要不可欠なのです。



宇美町消防団出初式開催された
平成28年1月10日宇美中学校グラウンドで宇美町消防団、出初式が開催職員、区長等出席のもと、盛大に挙行されました。



ほんげんぎょう開催される
平成28年1月9日井野小学校校庭で第五回ほんげんぎょうが地域有志の方々協力の中、盛大に開催されました。各学年別による火入があり、やぐらが無病息災を願って燃え上がりました。